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21 de maio de 2.007
                               
M�RCIO APARECIDO MARTINS � M�rcio 
Veterin�rio

  

REQUER INFORMA��ES DO PODER 
EXECUTIVO QUANTO A POSSIBILIDADE DE 
AUMENTAR O N�MERO DE VAGAS PARA 
ESTACIONAMENTO DE MOTOS NO CENTRO 
DE NOSSA CIDADE

  

Fomos  procurados  por  mun�cipes  que 
reivindicaram  nossa  interven��o  junto  ao  Executivo  Municipal  visando  o 
aumento do n�mero de vagas para estacionamento de vagas no centro de nossa 
cidade.

  

Destacamos  que �  grande  o  n�mero  de 
motos em nossa cidade e o n�mero de vagas para estacionamento �  reduzido, 
obrigando aos motoqueiros estacionarem suas motos em locais distantes, correndo 
o risco de verem as mesmas roubadas.

  

Diante  do  exposto,  requeremos  �  Mesa, 
ouvido  o  Plen�rio  e  atendidas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao 
Dr. �zio Spera,  DD.  Prefeito  Municipal,  solicitando  que  Vossa  Excel�ncia, 
responda  a  esta  Casa  de  Leis,  ap�s  consulta  ao  Departamento  Municipal  de 
Tr�nsito, as seguintes quest�es:

  

a)- Existe  a  possibilidade  do  aumento  do  n�mero  de 
vagas para estacionamento de motos no centro de nossa 
cidade?
  

b)- Se positivo, qual � a previs�o para que isso ocorra?
  

c)- Se negativo, expor os motivos.
  

SALA DAS SESS�ES,  em 21 de abril de 
2.007.
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